

<http://www.ammar.org.ar/Ammar-participo-de-la-mesa-de.html>

Ammar participó de la mesa de trabajo: Género, Diversidad y Derechos.

- Noticias - Secretaría General -



Publication date: Miércoles 10 de septiembre de 2014

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

El día miércoles 10 de septiembre nos hicimos presente, luego de la firma del convenio con el Ministerio Público de la Defensa (Defensoría General de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires), a la primera mesa de trabajo "Género, Diversidad y Derechos", con la participación de diferentes Asociaciones.

La jornada transcurrió positivamente a través de un taller participativo entre las diversas organizaciones presentes - entre las cuales se encontraban- Asociación de Mujeres Argentinas por los Derechos Humanos (AMDHA), la Asociación de Mujeres Meretrices de Argentina (AMMAR), la Asociación de Lucha por la Identidad Travesti y Transexual (ALITT), la Asociación de Travestis, Transexuales y Transgénero de Argentina (ATTTA), la Fundación Diversidad, Divino Tesoro, la Asociación Civil de Derechos Humanos Mujeres Unidas Migrantes y Refugiadas (AMUMRA), el Instituto Gino Germani de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Buenos Aires y el Instituto Interdisciplinario de Estudios de Género de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional de Buenos Aires; quienes pudieron establecer los principales ejes comunes de trabajo a realizar en futuras acciones.



Del encuentro participaron referentes del Ministerio Público, el Defensor General de la Ciudad- Horacio Corti y Integrantes del Programa de Género de la Defensoría General de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Como representantes de AMMAR, asistimos Laura Meza junto a Adriana López (Ammar Capital), Soledad Ferretto (Ammar Nacional) y nuestra Secretaria General Georgina Orellano, quien tomó la palabra para señalar: *"Estos encuentros nos conllevan a seguir realizando acciones en conjunto. Poder hacer una red de trabajo con las diferentes organizaciones, entendiendo y respetando la diversidad que existen entre todas. Desde Ammar seguimos defendiendo los derechos de las Trabajadoras Sexuales, buscando el reconocimiento de nuestro trabajo"*.

Para finalizar la jornada, se expusieron los principales objetivos a trabajar conjuntamente con las Asociaciones y la Defensoría General, conformando un listado de temas en emergencia, atendiendo a las necesidades en materia de derechos de cada Institución.